

Pressemitteilung der Gemeinde Karlsbad

Hans-Dieter Stößer

Bürgermeisteramt Karlsbad
Haupt- und Personalamt
Hirtenstraße 45
76307 Karlsbad
Fon: 07202/9304-471
Fax: 07202/9304-420
Mail: dieter.stoesser@karlsbad.de

Datum: 30.07.2015

Breite Unterstützung für Ferienspaß

Spenden ermöglichen Fahrzeugtransport und Ganztagsbetreuung - viele weitere Spender aktiv

Kurz bevor der Ferienspaß beginnt, bedankt sich die Gemeinde Karlsbad schon im Vorfeld bei allen treuen und auch neuen Spendern und Veranstaltern. Ohne diese wäre der Karlsbader Ferienspaß nicht das, was er ist: Ein bis über die Grenzen der Kommune hinaus bekanntes Ferienprogramm, das auch noch bezahlbar ist! Besonders freut sich die Gemeinde über die „Groß-Spender“ Autohaus Albhöhe und die Karl und Hilde Holzschuh Stiftung. Diese stellen seit einigen Jahren die Fahrzeuge für den Transport der Ferienspaß-Betreuungskinder zur Verfügung. „Mit dem Ferienspaß macht die Gemeinde jungen Familien ein attraktives und günstiges Angebot. Wir wollen hier weiter beispielhaft sein“, so Bürgermeister Jens Timm bei dem Fahrzeugübergabetermin am Donnerstag, 30. Juli 2015. „Die Karl- und Hilde Holzschuhstiftung fördert 15 Projekte im Rahmen von insgesamt 50.000 Euro, das finanzielle Engagement für den Fahrzeugtransport vom Ferienspaß ist eines davon“, so 1. Vorstand Ragnar Watteroth. Besonders erwähnenswert sind auch die Spendenmittel des Männerkellers, mit denen die Ganztagesbetreuung finanziert wird.

Hintergrundinfo

Der Karlsbader Ferienspaß 2015 läuft vom 01. August bis 21. August. Mit aktuell 215 Veranstaltungen von 173 Vereinen, Firmen und Institutionen sowie 341 angemeldeten Kindern und 4914 gebuchten Veranstaltungsplätzen wird wieder ein großes Veranstaltungspaket geschnürt. 170 Kinder werden betreut und erhalten Frühstück und Mittagessen. Ums Ferienspaß-Wohl kümmern sich 36 Betreuer und ein Küchenteam von 2 Personen. Geleitet und organisiert wird das Ganze von Helga Wuttke. Den Ferienspaß gibt es in Karlsbad seit 1987.



V.l.n.r. Mathias Kohle (Autohaus Albhöhe), Ragnar Watteroth (1. Vorstand Karl- und Hilde Holzschuhstiftung, 3.v.l.), Helga Wuttke (Leiterin Ferienspaß), Rolf Schmidt (Autohaus Albhöhe 6. v.l.) sowie Bürgermeister Jens Timm vor den drei Ferienspaß-Fahrzeugen. Foto: Gemeinde Karlsbad